



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA**

De Interés Legislativo la muestra "ExpoMiel Azul 2024" (que congrega la XXVI Fiesta Nacional de la Miel y la XXXV Fiesta Provincial de la Miel) promovida por el Centro de Apicultores local, a realizarse los días 7, 8 y 9 de junio del corriente en el predio de la Sociedad Rural azulena.

MARIA LAURA ALOISI  
Diputada Provincial  
Bloque Unión por la Patria  
H.C Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

### FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

A través de la presente iniciativa proponemos destacar el evento "ExpoMiel Azul 2024" (XXVI Fiesta Nacional de la Miel y XXXV Fiesta Provincial de la Miel) que se realizará los días 7, 8 y 9 de junio del corriente en las instalaciones del predio ferial de la Sociedad Rural de Azul.

Promovida por el Centro de Apicultores local, la muestra constituye una referencia de mucha importancia para las personas y empresas que están relacionadas con la actividad apícola y para el público en general. En los últimos años, la convocatoria ha alcanzado los 20.000 asistentes, procedentes del interior y, en número creciente cada año, del exterior del país.

Desde la década del '80 el Centro de Apicultores de Azul trabaja con el ideal de mejorar la producción apícola. Del seno de esta asociación es que surgió lo que actualmente es la muestra, en la que las principales empresas apícolas nacionales exponen sus productos, conforman redes de contacto, promueven el desarrollo de encuentros comerciales y divulgan los avances del sector. Se ha fortalecido así la cadena productiva local para competir exitosamente en los mercados internacionales.

A su vez, en la exposición (de la que participan un centenar de empresas representativas de las regiones productivas de la actividad apícola argentina) se le brinda a los productores apícolas las herramientas necesarias para aumentar la productividad de su empresa; se dan a conocer las nuevas medidas de seguridad sanitaria, normas jurídicas y reglamentaciones impositivas; por lo que también es un marco ideal para el desarrollo de acuerdos comerciales.

Entre las actividades, se prevé el dictado de conferencias y charlas técnicas de interés para especialistas en apicultura, como así también para el público en general.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

La ExpoMiel propicia el arraigo de la misma con la comunidad azuleña acercando las bondades de la actividad apícola en sus diversos usos: gastronómico, terapéutico, cosmético, entre otros. Además de generar un nuevo nicho de mercado para la colocación de la miel envasada a través del turismo receptivo.

Tal es la importancia de la muestra que desde hace más de 30 años está categorizada como "Fiesta Nacional de la Miel", declaración efectuada por la Secretaría de Turismo de la Nación (Resolución número 40/1996).

Por último, y a los efectos de dimensionar la importancia del sector apícola, es dable destacar que en la actualidad, la provincia de Buenos Aires concentra más de un tercio de los apiarios y colmenas registrados en Argentina. Desde marzo de 2019 a marzo de 2023, el número de productores registrados se incrementó casi 32% mientras que la cantidad de apiarios aumentó 55%.

Dado el aporte de esta fiesta popular a la identidad y que constituye un importante elemento dinamizador de la economía y el turismo es que solicito a los/las legisladores/as el acompañamiento con su voto al presente Proyecto de Declaración.

  
MARIA LAURA ALOISI  
Diputada Provincial  
Bloque Unión por la Patria  
H.C Diputados Pcia. Bs. As.